

News & Aktuelles

Aktuelle Veröffentlichungen, News und Berichte der Behindertenbeauftragten.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 09. Mai 2023

[Am 5. Mai hieß es: „Zukunft barrierefrei gestalten“](#)



Am Europäischer Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung riefen die Inklusionsbeauftragten der Gemeinde Henstedt-Ulzburg dazu auf, sich für eine inklusive Gesellschaft und Barrierefreiheit stark zu machen.

Daher nutzen sie die Gelegenheit, weiter am Projekt MoBaKa (Mobilitäts- und Barriere-Kataster“ zu arbeiten. „Denn Barrierefreiheit ist eine ‚never ending story‘“, sagten Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer. „Schon im Februar und März konnte durch die Arbeit im Gewerbegebiet Nord erfolgreich demonstriert werden, dass schon viele Gewerbetreibende in Henstedt-Ulzburg mitmachen. Sie finden sich unter dem Motto ‚Wir unterstützen Barrierefreiheit‘ zusammen und machen ihre Geschäfte mit einem entsprechenden Siegel kenntlich.“

[Weiterlesen ... Am 5. Mai hieß es: „Zukunft barrierefrei gestalten“](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 10. März 2023

Vorlesen im Kulturtreff: Heitere Geschichten vorgelesen von Helga Heins

Es geht wieder los: Helga Heins wird am Montag, 20. März, von 17 bis 18 Uhr im Kulturtreff beim „Rauen Haus“ in der Wilstedter Straße 136H in Henstedt-Ulzburg vorlesen. Dieses Mal hat sie sich heitere Kurzgeschichten ausgesucht, von denen auch eine vom Osterfest handelt.

Das Team vom Kulturtreff und die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg, Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer, freuen sich, dass sich Helga Heins auch in 2023 bereit erklärt hat, wieder vorzulesen. Das Angebot ist für jeden offen. Es wird um Anmeldung per E-Mail an kulturteam-rhen@rauheshaus.de oder per Telefon unter 04193-78400 gebeten.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 22. Februar 2023

[MoBaKa im Gewerbepark Nord – Plakat- und Siegelaktion bei Handel und Gewerbe](#)



Ein sichtbares Zeichen, um für das Thema Barrierefreiheit zu sensibilisieren, soll mit der Plakat- und Siegelaktion in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg gesetzt werden. Am 21. Februar wurde mit der Anbringung der Plakate mit der Aufschrift „Wir fördern die Barrierefreiheit vor Ort“ im Gewerbepark Nord gestartet – danach sollen die gelbgrünen Hinweise ab dem 28. Februar im gesamten Gemeindegebiet gestreut werden. „Wir finden es toll, dass wir vom Gewerbepark so viel Unterstützung bekommen und hier starten können, aber wir wollen natürlich alle Ortsteile mit einbinden“, sagt Uta Herrnring-Vollmer, die die Aktion gemeinsam mit Britta Brünn federführend organisiert hat. Die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg wollen damit das Projekt MoBaKa (Mobilitäts- und Barriere-Kataster) wieder in Erinnerung rufen. Parallel haben sie 5.000 Flyer mit den wichtigsten Informationen und Erklärungen dazu drucken lassen, die sie in den Geschäften sowie Arztpraxen auslegen wollen.

[Weiterlesen ... MoBaKa im Gewerbepark Nord – Plakat- und Siegelaktion bei Handel und Gewerbe](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 27. Januar 2023

[Legosteine und Mitmacher*innen für den Bau von Legorampen gesucht](#)



Im Dezember 2022 starteten die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer mit der Legoaktion. Dabei ist die „Lego-Oma“ Rita Ebel aus Hanau ihr Vorbild, die mit ihrem Team bereits 92 Rampen für Geschäfte gebaut haben, die eine Stufe haben und somit Menschen mit Kinderwagen, Rollator und Rollstühlen ermöglichen, in diesen zu kommen.

[Weiterlesen ... Legosteine und Mitmacher*innen für den Bau von Legorampen gesucht](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 28. November 2022

Weihnachtliche Geschichte in leichter Sprache



Helga Heinz wird am Montag, den 5. Dezember 2022 von 17 bis 18 Uhr im Kulturtreff beim Rauen Haus in der Wilstedter Str. 136H in Henstedt-Ulzburg wieder vorlesen.

Dieses Mal hat sie sich das Buch „7 Kilo in drei Tagen“, das auch verfilmt wurde, ausgesucht.

Die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer haben im Sommer dieses Jahres zusammen mit Helga Heins und dem Rauen Haus dieses Angebot initiiert. Es soll auch weitere Vorlesestunden in 2023 geben. Um Anmeldung wird per E-Mail unter kulturteam-rhen@rauheshaus.de oder telefonisch unter 04193/78400 gebeten. Es besteht Maskenpflicht.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 25. November 2022

Inklusion leben – von anderen lernen



Besonders herausragende Beispiele für Inklusion und Barrierefreiheit verstehen und davon lernen – dies war Ziel und Aufgabe für eine Abordnung des Netzwerks Inklusion Kreis Segeberg 3.0 beim Besuch der Region Regensburg. Der hauptamtliche Inklusionsbeauftragte der Stadt stellte bereits mehrfach ausgezeichnete Projekte vor. Neben vielen Maßnahmen für eine barrierefreie Stadt wurde der von UNICEF ausgezeichnete Inklusionsspielplatz „Spielplatz für Alle“ im Regensburger Brixen-Park besucht. Im Hotel Includio lag der Schwerpunkt bei der Entwicklung und den Betrieb eines Inklusionshotels, der Gestaltung integrativer oder inklusiver Arbeitsverhältnisse sowie barrierefreier Tourismusangebote.

[Weiterlesen ... Inklusion leben – von anderen lernen](#)

Seite 6 von 14

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

